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Ata da tricentésima sétima reunião ordinária do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária, realizada no dia vinte de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, às nove horas, no 
auditório da Faculdade, sob a presidência da Professora Simone Perecmanis com a presença dos 
seguintes conselheiros: João Batista Soares, José Ricardo Peixoto, Márcio de Carvalho Pires, 
Solange da Costa Nogueira, Rodrigo Diana Navarro, Jader Galba Busato, Tairone Paiva Leão, 
Cristiane da Silva Pereira, Mireya Eugenia Valencia Perafán, Elizangela Vilar Straehl da Silva.  
Conselheiros ausentes com justificativa: Ana Carolina Mortari, Marcelo Fagioli, Marcelo Ismar 
Silva Santana, Ricardo Miyasaka de Almeida, Gino Chaves da Rocha, Gervásio Fernando Alves 
Rios. Iniciada a reunião, a presidente prestou informe em relação às comemorações inerentes ao 
aniversário da faculdade, dizendo que a coordenadora de extensão, professora Solange da Costa 
Nogueira, irá organizar alguns eventos a serem a serem realizados durante o ano, os quais serão 
inseridos no projeto guarda-chuva destinados a esta finalidade. Continuando, disse que na 
reunião do Conselho de Administração foi aprovada a proposta de orçamento para a Universidade 
de Brasília. Informou também que a Reitora esta buscando alternativas para conseguir mais 
recursos junto ao Ministério da Educação. Complementou dizendo que as saídas de campo 
inerente às disciplinas serão custeadas pela Universidade de Brasília e que outros tipos de saídas 
de campo que surgirem, a Faculdade, na medida do possível irá atender. Em seguida, foi lida e 
aprovada por unanimidade, a ata da reunião anterior. Posteriormente, o conselheiro Márcio de 
Carvalho Pires apresentou o parecer referente ao Plano de Trabalho do professor Júlio Barêa 
Pastore, o qual foi aprovado por unanimidade. Logo após, a presidente efetuou a leitura do 
parecer favorável ao afastamento da professora Cristiane da Silva Pereira, o qual foi aprovado por 
unanimidade. Para as representações do Conselho da Faculdade junto ao Conselho Universitário 
e Conselho de Administração, foi sugerido que fosse feita uma consulta por e-mail junto aos 
professores. Logo após, foi homologado por unanimidade, a indicação dos professores Gervásio 
Fernando Alves Rios e Márcio de Carvalho Pires para as representações titular e suplente junto à 
Câmara de Assuntos Comunitários. Para a representação titular dos professores da Faculdade 
junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, foi aprovada a indicação do professor José 
Ricardo Peixoto. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e quinze minutos, a presidente deu 
por encerrada a reunião, da qual eu, Elizangela Vilar Straehl, Secretaria Executiva da Faculdade 
de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será 
subscrita por mim e pela presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária............................................................................................................................              
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